
職員からのメッセージ    

韮崎消防署勤務   入庁 2 年目  救急救命士  

１ 現在担当している業務内容を教えてください 

私は現在、幅広い分野で業務を行っています。

特に書類作成や雑務といった業務が多く書類作成

では、救急出動後の書類作成、月末に作成しなけ

ればならない書類等様々な種類の書類がありま

す。 

 

２ 消防士を目指した理由は？ 入庁後にギャッ

プを感じましたか？ 

私は救急救命士になりたくて消防士を目指しました。入庁前は、救急の仕事ばかりだと

思っていました。しかし、警防や予防、救助などすべての業務を行っていかなければなら

ない所にギャップを感じました。 

 

３ 消防の仕事の『魅力』・『やりがい』を教えてください  

救急出動で男の子を搬送した時、男の子と母親が会話で「かっこいいね」と言ってもら

いました。また、病院に搬送した後に本人や家族から「ありがとうございました」と言わ

れ、感謝され憧れをもってもらえるところにやりがいを感じました。 

 

４ 『峡北消防本部の魅力』を教えてください 

 先輩と後輩との距離が近く相談や雑談をしやすいところです。 

 

５ 消防士を目指す方にひとこと 

消防士は、人から感謝される事が多くとてもやりがい

を感じる職業です。命を落とす危険のある職業ですが、

現場では隊員全員が同じ目標をもって活動し命と向き合

うことのできる職業です。 
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